



747 MIRAGE



Länge / length:	747 cm
Breite / width:	249 cm
Motor / engine:	220 - 350 HP
Tank / fuel:	240 l
Gewicht / dry weight:	ab / from 1.800 kg
Personen / persons:	6
Geschwindigkeit / speed:	40 - 45 kn



747 MIRAGE



Mit der 747 Mirage setzt Frauscher die moderne Linie, die KISKA und Thomas Gerzer entworfen haben, fort. Für die Hydrodynamik zeichnet sich Harry Miesbauer verantwortlich. Das Design der 747 Mirage ist jedoch radikaler: Es betont damit Frauschers Wurzeln im Rennsport und erinnert zugleich an die Bauweise eines Supersportwagens. Während das Exterieur von einem kompromisslosen Fokus auf Dynamik zeugt, ist das Cockpit eine Offenbarung an Vielfältigkeit.

The 747 Mirage continues the approach Frauscher initiated with the modern line which was designed by KISKA and Thomas Gerzer. The hydrodynamic was developed by the expert Harry Miesbauer. The features of the 747 Mirage are more radical however. Not only are they suggestive of super car design, they also emphasize Frauscher's racing heritage. While the exterior shows an uncompromising focus on dynamics, the cockpit is a revelation of diversity.







